

Ecole élémentaire d'Entzheim
Rue de la Blieth
67960 ENTZHEIM
☎ 03.88.68.88.62
✉ ce.0671404m@ac-strasbourg.fr

Objet : organisation de l'accueil des **CE2** et **CM1**

Entzheim, le 2 juin 2020

Chers élèves, chers parents,

A partir de la semaine prochaine, les CE2 et CM1 qui l'ont demandé pourront faire leur retour à l'école. Contrairement à ce qui avait été annoncé, les élèves pourront être accueillis toutes les semaines selon l'organisation suivante :

- Les CE2 les lundis et mardis par Madame GITZINGER
- Les CM1 les jeudis et vendredis par Madame OLIVIER

Les horaires de l'école sont modifiés pour tous, et l'entrée dans l'école sera différente :

- Pour les CE2-CM1, l'entrée à l'école se fera entre **8H05 et 8H10** le matin, entre **13H35 et 13H40** l'après-midi.
- La sortie des élèves se fera à **11H45** le matin et **16H15** l'après-midi.
- Les parents déposant ou venant rechercher leur enfant devront veiller à **ne pas créer d'attroupe-ment** devant l'école et à respecter les gestes barrière.
- L'accueil se fera uniquement par le **portail principal**, à l'angle de la rue de la Blieth et de la rue du Tramway. Le portail du chemin des écoliers restera fermé. Les élèves venant à vélo ou trottinette traverseront la cour en mettant pied à terre.
- Il n'y aura **pas d'accueil dans la cour**. Les élèves se rendront directement sous le préau et iront se laver les mains. Ils entreront ensuite directement en classe.

A l'école, le port du masque n'est pas recommandé pour les élèves. Néanmoins, si vous souhaitez que votre enfant en porte un, il vous faudra le lui fournir.

Cette organisation est désormais arrêtée et fixe jusqu'à la fin de l'année scolaire. Aucun élève ne pourra se rajouter dans ce dispositif (les effectifs sont au maximum des capacités d'accueil des salles de classe en tenant compte du protocole sanitaire).

Les parents s'engagent à faire suivre les cours par leur enfant suivant les jours définis. Ils s'engagent aussi à respecter les horaires échelonnés prévus (voir planning sur le blog et mail récapitulatif individuel).

Il est demandé aux parents de prendre la température de leur enfant le matin, avant d'aller en classe. En cas de suspicion de maladie, il est demandé d'avertir l'école. Un certificat médical de non contagion établi par le médecin sera demandé pour le retour à l'école.



Il conviendra d'éviter au maximum le transport d'objets de la maison à l'école, et inversement. Aussi, votre enfant devra venir le premier jour avec son cartable, **qui restera à l'école**, avec à l'intérieur :

- ses trousse
- son cahier du jour
- son cahier rouge
- l'ardoise
- le trieur
- une boîte de mouchoirs
- une bouteille d'eau marquée à son nom
- les livres appartenant à l'école (CE2 : l'école des gâteaux et à portée de mots / CM1 : l'œil du loup, à portée de mots et manuel de mathématiques)

Les services du périscolaire ont repris. Madame MUSACCO prendra contact avec les parents ayant demandé la prise en charge de leur enfant. Par ailleurs, la commune assure à nouveau la traversée de la route de Strasbourg depuis le 2 juin 2020.

Nous essayons de faire au mieux dans ces circonstances pour garantir la sécurité de tous. Nous vous remercions de votre compréhension. N'hésitez pas à nous contacter pour toute information complémentaire.

Bien cordialement

L'équipe enseignante